



Kristina Frank
Berufsmäßige Stadträtin

An den Vorsitzenden
des BA 15 - Trudering-Riem
Herr Stefan Ziegler
BAG – Ost
Friedenstr. 40
81660 München

03.06.2020

Verbindungsweg zwischen Georg-Kerschensteiner-Straße
und Lehrer-Wirth-Straße

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 07067 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 15 - Trudering-Riem vom 14.11.2019

Sehr geehrter Herr Ziegler,

der Bezirksausschuss 15 – Trudering-Riem fordert mit dem oben genannten Antrag die
Landeshauptstadt München, Kommunalreferat, auf:

*„Die LH München wird gebeten, diesen Weg in Absprache mit den beiden Hausbesitzern
Gewofag und Stadibau so zu ertüchtigen, dass dort ein gefahrloses Queren auch im Winter
möglich ist und die dort liegenden Müllhäuschen von der städtischen Müllabfuhr auch bedient
werden können.“*

Dieser Antrag betrifft eine laufende Angelegenheit nach Art. 37 Abs. 1 der Gemeindeordnung
und § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates. Die Behandlung erfolgt deshalb mit diesem
Schreiben.

Zunächst möchte ich mich bei Ihnen für die gewährte Fristverlängerung bedanken.

Der genannte Verbindungsweg läuft über die städtischen Grundstücke mit den Flurnummern
1408/32, 1408/129 und 1408/23, jeweils Gemarkung Trudering (siehe beigefügte Anlage).

Denisstraße 2
80335 München
Telefon: 089 233-22871
Telefax: 089 233-26057
kristina.frank@muenchen.de

Das Baureferat wird demnächst den Weg entlang der städtischen Grundstücke zwischen der Lehrer-Wirth-Straße und der Georg-Kerschensteiner-Straße soweit ertüchtigen, dass ein Queren zwischen der Messestadt Ost und den Riemarcaden möglich ist.

Es handelt sich bei dieser Querung jedoch um keinen öffentlich-rechtlich gewidmeten Weg. Sie wird lediglich geduldet und nicht mit Hilfe eines Grundstückszaunes verhindert. Demzufolge kann im Winter kein Streu- und Räumdienst stattfinden. Das Queren bei ungünstigen Witterungsverhältnissen erfolgt weiterhin auf eigene Gefahr.

Die letzte Wegstrecke vor der Georg-Kerschensteiner-Straße ist in Erbpacht vergeben (ehemaliges Bauzentrum). Der Erbpachtnehmer hatte dieses Grundstück im Anschluss an die Landeshauptstadt München vermietet. Dieses Mietverhältnis ist zwischenzeitlich beendet, so dass aktuell keine Müllabholung stattfindet.

Ich hoffe, Ihrem Anliegen damit entsprochen zu haben.

Der Antrag des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 15 – Trudering-Riem vom 14.11.2019 ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit besten Grüßen

gez.

Kristina Frank
Kommunalreferentin

Anlage
1 Lageplan